
CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVA
Palácio Vereador Euclides Modenezi

Avenida Vaticano, 1135 – Jardim Pilar – Itapeva – São Paulo – 18406-380
Secretaria Administrativa

REQUERIMENTO Nº 193/2019 - Página 1

REQUERIMENTO 0193/2019

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao Sr. Prefeito para que junto ao
setor competente encaminhem documentos esclarecendo: a) qual o motivo de deixar acabar
medicamentos nas farmácias da municipalidade aptos a oferecê-los, sem que se providencie
em tempo hábil as devidas licitações. b) quais os motivos por que faltam medicamentos de
maneira crônica no atendimento da população. c) quanto custa manter as farmácias e as
dependências de saúde abastecidas satisfatoriamente mês a mês.

JUSTIFICATIVA

A presente propositura tem como objetivo esclarecer o real motivo pela falta de medicamento
na rede pública do município. Verificar quais as reais faltas e quais são as atitudes que a
municipalidade vem tomando para resolver essa problemática. Com base nos relatos de
munícipes e constantes motivos de reclamações nas redes sociais, podemos ter a confirmação
sobre a precariedade na Rede Municipal de Saúde em nosso município e assim, a causa de
sérios problemas. Entre os problemas mais graves que têm atingido o setor, a falta de
medicamentos lidera as queixas dos usuários, que não encontram na rede os remédios
prescritos para os seus respectivos tratamentos médicos. A questão é que não se tem previsão
de chegada desses medicamentos, ou seja, o direito à saúde pública que é garantido pela
Constituição, não vem sendo respeitado.

A população não pode e nem deve ficar refém da burocracia uma vez que um único dia pode
ser decisivo para salvar a vida de uma pessoa.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 28 de março de 2019.
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